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#42  Ирина  Подзорова  на  радио  «Народная  волна  Чикаго».  Внеземная

жизнь.

9 января 2020 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Слушатели радио «Народная волна Чикаго».

 

00:26 Представление участников

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Владимир Гольдштейн. И

сегодня  у  нас  совершенно  необычная  программа  под  названием  «Место  встречи».

Потому, что впервые, за всю историю моих эфиров и впервые за всю историю такой

программы - это не просто место встречи. Правильное название программы: «Место

встречи - Планета Земля». Дальше уже не хочу шутить. Все серьезно.

У нас сегодня встреча с женщиной. Ее зовут Ирина Подзорова. Она находится в

Воронеже. У нас с ней мост по скайпу. Те, кто на Ютубе, уже видят ее. Рядом с ней

сидит  Максим  Русан.  Он  юрист,  экономист,  психолог  и  руководитель  Центра

Духовного Развития, который помогает Ирине.

Ирина о себе говорит очень просто: «Я домохозяйка и контактер с внеземными

цивилизациями».

С  этого  места  начинается  самое  интересное.  Я  отлично  понимаю  скепсис

многих наших слушателей и зрителей. Пожалуйста, оставайтесь с нами. У меня этот

скепсис тоже был до тех пор, пока я не начал разбираться. И, я разобрался, в чем дело,

да и определенный опыт у меня есть во всех этих вопросах. Я не экзальтированный
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мальчик, как я всем говорю. В общем, это моя субъективная точка зрения. Но, тем не

менее,  я  хочу  этой  точкой  зрения  с  вами  поделиться.  Все,  что  сейчас  будет

происходить в нашей программе - это не розыгрыш. Не шутка. Это реальность. Это

истина. На мой субъективный взгляд. Это не точка зрения радиостанции. Тем не менее,

это истина. Поэтому рекомендую всем просто послушать, составить свое мнение. Но,

вот мое составленное мнение - именно такое.

Итак, Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями. Я вам сейчас

ее представлю. Здравствуйте, Ирина! Как нас слышно?

Ирина: Здравствуйте! Вас отлично слышно.

Владимир: Мы вас тоже слышим. Здравствуйте, Максим!

Максим: Здравствуйте!

Владимир: Мы вас тоже  хорошо слышим. Вы находитесь в Воронеже. У вас

сейчас по-моему 23 часа или 11 часов вечера, правильно?

Максим: Точнее 11 минут двенадцатого.

Владимир:  Хорошо. Насколько я знаю, вы сейчас там не одни. Кто же сейчас

рядом с вами? Говорите прямым текстом, не бойтесь.

Ирина: С  нами  сейчас  присутствуют,  в  астральных  телах,  МидгасКаус  с

планеты Эслер и ЛиШиони с планеты Шимор. Они оба - специалисты по контактам с

инопланетными  расами,  в  том  числе  и  с  нами.  Потому  что  земляне  для  них  -

инопланетяне.

Владимир: Так. Понятно. Ну, хорошо. Я один вопрос сейчас все-таки задам, а

потом вы коротко расскажете, с чего все начиналось. Сейчас я расскажу всем схему

нашей программы. В первом получасе мы побеседуем с Ириной и Максимом. Я задам

некоторые  вопросы.  Ирина  расскажет  немного  о  самом  контакте.  А  потом,  после

рекламной  паузы,  во  втором  получасе,  можно  будет  задавать  нам  вопросы  по

телефону.  Кроме того,  можно будет  задавать  нам вопросы в чате  на  Ютубе.  Часть

вопросов оттуда будем озвучивать. У меня вот такой первый вопрос.

 

04:38 Почему  Ирина  Подзорова  открыто  говорит  о  своем  контакте  с

инопланетными цивилизациями.

Владимир: Почему именно с вами сейчас такой контакт? Это связано лично с

вами, может какая-то ваша особенность? Может вы к нам не просто так пришли из

особых миров в эту жизнь?  Почему такой уникальный контакт?

Ирина:  На  самом  деле,  я  не  считаю  свой  контакт  полностью  уникальным.



Потому  что  контактеров  на  самом  деле  много.  Насколько  я  знаю,  контактеры,  по

разным причинам,  не открывают свои контакты обществу.  Или делают это в  такой

форме - фантастических рассказов, романов, сценариев различных кинофильмов и так

далее.  Во  многих  случаях,  им  так  проще  делать,  чем  рассказывать  о  контакте

напрямую  и  этим  вызывать  подозрения  в  свой  адрес.  Инопланетяне,  во  многих

случаях, это и советуют делать контактерам.

Владимир:  Ясно. Вы решили подставить себя под огонь. Ничего не боясь. И

сейчас, в эфире, честно, откровенно, во всем признаться.

Ирина:  Да,  я  уже  давно решила  это  сделать.  Я не  для  того  соглашалась  на

контакт, когда мне было 13 лет, чтобы что-то скрывать. Я решила рассказать все, как

есть, и мне нечего бояться.

Владимир: Можно, быстро, я спрошу? А вот это, прекрасное животное в кадре

(о кошке), у него есть какое-то особое предназначение? Просто мне интересно.

Максим:  Да.  Это животное учило  руководителя Центра Духовного Развития

любить.

Владимир: Прекрасно. Хорошо. Простите меня за мой голос, я немного болею.

Обращаюсь к радиослушателям: не звоните сейчас, во втором получасе можно будет

задать все вопросы.

 

07:07  Начало  контакта  Ирины  с  инопланетянами.  Физический,

ментальный и астральные контакты.

Владимир: Расскажите нам Ирина, как же все началось? Если можно, коротко.

Когда и как все началось?

Ирина: Хорошо. Все началось в 1999 году, когда мне было 13 лет. Я тогда жила

в небольшом селе Воронежской области. Однажды вечером, гуляя по улице, я увидела

космический  корабль  в  форме  черного  треугольника.  Оттуда  вышли  пять

представителей  планеты  Дараал,  один из  них  представился  Кирхитоном.  Они меня

пригласили  на  свою  планету  Дараал.  Я  согласилась  ее  посетить.  Они  меня  очень

быстро туда свозили. Через несколько минут привезли обратно. И сказали, что выйдут

на следующий контакт в ближайшее время.

Когда я пришла домой, то ничего не стала рассказывать своей маме. А через

несколько дней, я снова была на улице, уже в другом месте этого села, и увидела, что

прилетела летающая тарелка, уже другой корабль. Меня пригласили вовнутрь. Там я

увидела Кирхитона, который был на первом контакте. Он меня отвез на свою  Лунную



базу, где он предложил мне стать контактером. Когда я согласилась, мне установили

чип для ментальных контактов и для наблюдения за мной.

Владимир: То есть это был абсолютный контакт в физическом теле. Вы просто

гостили у них на объекте. На их корабле вас свозили на другую планету, вернули. А

дальше уже начались контакты не в физическом теле, а в теле астральном. Как я знаю,

физический контакт у вас тоже периодически происходит. Вас снова берут на корабли,

возят, по-простому - катают.

Ирина:  Раньше,  у  меня  был  контакт  только  с  представителем  Дараала  -

Кирхитоном. Контакт был долгое время. Он был у меня физический и ментальный.

Физически он назначал мне два раза в неделю. Сначала мы изучали с ним Солнечную

систему.  Потом  Галактику.  Он  мне  показывал  разные  планеты,  показывал  центр

Галактики в открытом космосе. Много чего он мне показывал. Ментальные контакты -

это были мысленные контакты. Я могла сама в них вступить. И он мог, для уточнения

информации.

Только в прошлом году Кирхитон познакомил меня с МидгасКаусом с планеты

Эслер,  с  которым  у  меня  сейчас  астральные  контакты,  телепатическая  связь  с  его

планетой. И узнала многих других: представителей планеты Бурхад, Шимор.

 

09:55 Марс – впечатления от посещения планеты.

Владимир:  Скажите,  пожалуйста,  когда  вас  возили  на  разные  планеты

Солнечной системы, какая планета вам больше всего запомнилась? И чем?

Ирина: В Солнечной системе? Больше понравилась?

Владимир: Да.

Ирина: Мне больше всего нравится наша планета Земля.

Владимир:  Ну,  все-таки,  какая  из  других  планет  произвела  на  вас  большее

впечатление?

Ирина:  Из других… Это было в 1999 году,  в самом начале контактов. Меня

возили в физическом теле по планетам. Тогда, насколько я помню, на меня большее

впечатление произвела планета Марс. На нее мы не высаживались и не выходили. Но

Кирхитон рассказывал мне о ней, что там много останков от прежней цивилизации,

которая  там жила.  Кстати,  они переселенцы с планеты Земля.  Их переселили наши

создатели.

Владимир:  Прошу прощения, дорогие друзья, что перебиваю. Это все можно

почитать в группе Ирины, в социальной сети ВКонтакте. Там подробная информация -



сеансы, конференции, видео и тексты. Там можно почитать все поподробнее обо всем,

о чем сейчас говорит Ирина. Поэтому, мы сейчас очень коротко говорим  об этом.

Значит Марс. Вы там были в каких-то защитных костюмах, скафандрах? Как это

было?

Ирина: Да. На всех планетах Солнечной системы, кроме газовых гигантов, мы

выходили  на  поверхность.  На  Юпитер,  Сатурн,  Уран  и  Нептун  мы  не  выходили.

Только облетали вокруг них, смотрели атмосферу и так далее. Но, мы выходили на их

спутники. Не на все, но на многие.

Естественно, мы все выходили в защитных костюмах. Для каждого контактера

защитные костюмы изготавливаются индивидуально. На втором контакте, когда ставят

чип,  с  контактера  снимают  его  данные  -  параметры,  по  которым  изготавливается

индивидуальный защитный костюм. Который не передается другому контактеру.

Владимир: Понятно. И на пошив наверно? Шучу, чуть-чуть.

Теперь я хотел бы поприветствовать наших гостей. Здравствуйте МидгасКаус!

И, напомните мне, пожалуйста, имя представителя Шимора.

Ирина: ЛиШиони.

Владимир: ЛиШиони здравствуйте! Мы приветствуем вас в эфире Чикагского

радио «Народная волна Чикаго»!  Добрый вам вечер!  Вечер для Максима и Ирины.

Здравствуйте!

Ирина:  Они  вас  тоже  приветствуют.  И  приветствуют  всех  слушателей  и

зрителей, которые нас сейчас видят и слышат.

 

12:55 Где находятся физические тела инопланетян во время физического

контакта.

Владимир:  У меня несколько вопросов. Первый вопрос такой. Вы находитесь

сейчас здесь в астральных, кто не знает - в тонких энергетических телах, присутствуете

там, рядом с Ириной. А где сейчас находятся ваши физические тела?

Ирина:  Физическое  тело  МидгасКауса,  который  прилетел  с  планеты  Эслер,

находится на базе, на Земле. На территории России есть Эслеровская база.

Владимир:  На  территории  России.  Скажите,  в  каком  районе  России?  Если

возможно.

Ирина: В лесу, на границе Московской и Владимирской областей.

Владимир: Ясно. А у представителя планеты Шимор, ЛиШиони?

Ирина:  У ЛиШиони физическое  тело  находится  на  планете  Шимор.  Там он



пребывает в физическом теле, а сюда приходит в астральном.

 

14:04 Описание планеты Эслер.

Владимир:  Вопрос  к  МидгасКаусу.  Опишите,  пожалуйста,  кратко

характеристики вашей планеты. Где именно она находится? Какие-то цифры: базовые

данные,  удаленность  от  вашей  звезды,  похожесть  на  другие  планеты,  которые  мы

знаем. Что-то о вашей планете поподробнее.

Ирина: Он говорит: «Моя планета находится в системе звезды Эта Волопаса, на

расстоянии 36 световых лет от Солнца».

Владимир:  Так.  А какой ее диаметр? Как далеко она расположена от вашей

звезды?

Ирина:  Ее диаметр составляет около 20 тысяч километров,  по-нашему.  Чуть

меньше. Это диаметр.

Владимир: Так.

Ирина: Расстояние от светила около 206 тысяч наших километров.

Владимир: 206 тысяч или 206 миллионов?

Ирина: 206 миллионов. Цифры так показал. Не поняла.

Владимир: Так. Близковато.

Ирина:  Да.  206  миллионов  километров.  В  своей  системе  она  находится  на

четвертом месте от своей звезды. Из семи.

Владимир: Из семи планет.  Какой климат там?

Ирина: Климат похож на земной, но чуть теплее. Там не бывает зимы вообще.

Даже на полюсах планеты. Вода на всей планете, круглый год, в жидком состоянии, не

замерзает. Средняя температура повыше, чем на Земле. Но, не выше, чем на Венере.

Владимир: Какое количество населения у вас?

Ирина:  Население  Эслера,  в  настоящее  время,  составляет  около  30-ти

миллиардов человек.

Владимир: 30 миллиардов. Понятно.

Скажите, пожалуйста, какова средняя продолжительность жизни? Какой сейчас

ваш возраст? И знаете ли вы о примерной дате своего ухода из этого мира?

Ирина:  Он говорит: «Я родился на планете Эслер, когда на Земле шел 1932

год».

Владимир: Понятно.

Ирина:  Средняя  продолжительность  нашей  жизни,  если  считать  в  Земных



годах, составляет примерно 430-470 лет.

Он говорит:  «Узнавать  дату ухода,  находясь  в  этом воплощении,  не полезно

воплощенным  Духам.  Потому  что  это  может  помешать  выполнить  программу

воплощения».

 

17:40 Захват инопланетных кораблей военными структурами Земли. Знает

ли президент США Обама о существовании инопланетян.

Владимир:  Ясно.  Спасибо  большое.  Задам  непростой  вопрос.  Есть  ли  у

властных  структур  или  любых других  структур  на  Земле,  фрагменты  или целиком

инопланетные  корабли,  потерпевшие  крушения  в  каких-то  секретных  ангарах?

Останки представителей внеземных цивилизаций? Об этом все время ходят слухи. Так

это или нет?

Ирина:  Да,  действительно,  Межзвездным  Союзом  установлены  факты

конфликтов  представителей  Межзвездного  Союза  на  своих  космических  кораблях.

Было такое время, когда был закон, согласно которому они могли прилетать на вашу

планету не защищенными. И, к сожалению, зафиксированы случаи конфликтов вашей

военной  структуры,  вашей  планеты,  с  представителями  планеты  Ташиг,  Тихт  и

некоторых других миров. И так как эти корабли не были защищены от вашего оружия,

были зафиксированы гибель пилота и захват наших кораблей.

В  настоящее  время,  примерно  известно  местонахождение  останков  пилота  и

кораблей. Они находятся в секретных военных лабораториях, которые имеют единое

целое с вашим научным сообществом. Информация о том, где именно находятся эти

останки  и  корабли,  контактеру  может  быть  дана  с  разрешения  руководства

Межзвездного Союза. По причинам безопасности контактера.

Владимир:  Нет, я не спрашиваю где конкретно.  Единственное скажите,  если

можно, есть ли это на территории Соединенных Штатов?

Ирина: Да, есть. И в том числе на территории Соединенных Штатов.

Владимир:  Понятно.  То есть президент Обама,  когда  ему был задан прямой

вопрос, была петиция набравшая значительное количество голосов, с вопросом: «Знает

ли  он  что-то  о  внеземных  цивилизациях?»  Он  вынужден  был  отвечать  и  дал

однозначный отрицательный ответ. Он лгал?

Ирина:  Он, однозначно, как и любой другой правитель вашей страны, знает о

существовании внеземных цивилизаций от своих предшественников. Но, по данным

Межзвездного Союза, в базе контактеров он не был зафиксирован.  И если с ним и



выходили на контакт, то это были разовые случаи.

 

20:44 Понятие радости, любви и счастья с точки зрения инопланетян.

Владимир: Понятно. Хорошо. Спасибо. У меня личностный вопрос. Что для вас

означает такое понятие как радость, счастье, любовь? И счастливы ли вы сейчас? Если

да, то от чего?

Ирина: Он говорит: «В понимании большинства жителей моего мира, понятие

счастья никак ни отделимо от понятия любви. Но наше понятие любви означает не

просто  чувство,  согревающее  сердце,  не  просто  влечение  к  другому существу,  оно

означает  нечто  большее.  Оно  обозначает  ту  энергию  истинного  Света,  которая

является источником всего материального мира. Так как Бог - Творец Вселенной, и он

сотворил этот мир нам в подарок, ничего не требуя взамен, то мы считаем, что это

любовь бескорыстная.  Он дает нам возможность жить в этом материальном мире и

взамен не требует даже благодарности. Поблагодарить и любить его мы можем только

по своей свободной воле. На самом деле, свобода, как и счастье неотделима от понятия

любви. Конечно же, я абсолютно счастлив сейчас, в этот миг, осознавать себя сыном

моего небесного Отца  и свою энергию частью его энергии бесконечной любви».

 Владимир:  Большое  спасибо  за  ответ!  Нам  сейчас  нужно  уходить  на

информационную паузу.  Перед тем,  как  мы это сделаем,  я  хотел бы обратиться  ко

всем, кто собирается нам звонить после рекламы. Специально, чтобы вы сейчас это

услышали. Я не буду принимать звонки, которые будут сделаны с целью - сказать нам:

«Этого не может быть, потому что этого не может быть никогда».  Пожалуйста.  Не

хочу тратить время и забирать его у других людей. Пожалуйста, просто продолжайте

слушать или не продолжайте. Но задавайте конструктивные вопросы, которые помогут

вам определить, что это за источник, и помогут получить ответы на какие-то вопросы,

которые вас давно волновали. Только такие вопросы мы будем принимать.

Большое спасибо вам за эту часть информации. Пожалуйста, оставайтесь вместе

с нами. Сейчас мы, всего на несколько минут, запускаем двигатель торговли, который

называется реклама. Оставайтесь с нами.

Владимир:  Друзья!  Мы  снова  с  вами  в  эфире.  Меня  зовут  Владимир

Гольдштейн.  Сегодня  у  нас  мост  по  Скайпу  с  контактером  из  Воронежа  Ириной

Подзоровой.  Вместе  с  ней  рядом  находится  Максим  Русан,  юрист,  экономист,

специалист  по  психологии,  который  помогает  ей  доносить  до  нас  информацию.

Телефон прямого эфира: 8474005200. Мы видим уже звонок. Давайте мы примем этот



звонок. И после этого, я еще один вопрос задам.

Сейчас мы вас услышим. Так. Слушаем вас, вы в эфире.

Слушатель: Здравствуйте!

Владимир: Здравствуйте!

 

29:40 Критерии выбора контактера.

Слушатель:  У меня к вам такой вопрос. Скажите, пожалуйста,  инопланетяне

имеют какой-то специальный выбор контактеров или это как-то случайно происходит?

И  второй  вопрос.  Занимаются  ли  ученые  этим  вопросом,  такими  людьми,

допустим, как вы? Спасибо большое!

Владимир: Спасибо.

Ирина:  Спасибо  за  вопрос.  Выбор  контактера  действительно  не  случайный.

Выбирают  не  каждого  желающего,  а  того,  кто  подходит  им  по  физическим,

биологическим и энергетическим характеристикам. Есть критерии отбора контактера.

Они  есть  у  меня,  в  группе  «Кассиопея»,  во  ВКонтакте.  Там  есть  статья.  Можно

почитать.  Я  скажу  коротко.  На  самом  деле  бывают  разные  контактеры.  Бывают

физические, астральные, телепатические. И все это вместе одновременно. Если отбор

физического  контактера,  то  это  невозможно  без  разрешения  Межзвездного  Союза.

Потому  что  нужно  будет  посылать  корабль  за  ним  на  Землю.  Нужно  подбирать

постоянное  место  для  контакта,  удаленное  от  людей.  И  так  далее.  Там  много

сложностей.  Он  физически  должен  соответствовать.  Не  только  психологически  и

энергетически  подходить  по своим энергетическим  вибрациям представителям этих

цивилизаций, но и физически не иметь серьезных отклонений по здоровью, которые

помешали  бы  нахождению  в  космосе,  например,  на  планетах.  На  планеты  с

подходящей  атмосферой мы выходим без  защитных костюмов.  То  есть  те  люди,  у

которых  аллергические  реакции  или  снижение  иммунитета,  уже  не  подойдут  для

физического контакта. Так как мы имеем контакт с жизнью других планет, у нас не

должно быть таких отклонений.

На  счет  энергетических  и  психологических  характеристик.  В  целом,  я  могу

сказать,  что  в  контактеры  выбирают  людей,  которые  с  уважением  относятся  к

представителям любой расы, которые не любят унижать других. То есть, настроены на

свет, добро, принятие всего того, что происходит. И желающих посвятить свою жизнь

этому делу.  Потому что это постоянный прием информации, и на это уходит очень

много  времени  и  сил.  Человек,  который  искренне  готов  познавать  Вселенную  и



рассказывать об этом другим в той форме, в которой это для него будет безопасно и

комфортно.

Что касается исследования ученых.

 

32:47 Отношение ученых Земли к контактерам.

Максим:  Я могу ответить на этот вопрос, потому что я постоянно нахожусь

рядом с Ириной. Я скажу честно, что наши ученые достаточно скептически относятся к

контактерам.  В большинстве случаев  это все высмеивается.  В большинстве случаев

они даже не  разбираются.  И нашим ученым требуются  постоянные доказательства.

Если они не имеют доказательств на физическом уровне, то они считают, что это не

стоит изучать. Это мое личное мнение. Я с Ириной достаточно давно. Мы пытались

общаться  с  различными  учеными.  Медицинскими  учеными.  Просто  учеными.  Но

скажу честно. Наши ученые, которые соответствуют нашей науке, стараются обходить

эту тему, потому что доказательств контактов на физическом уровне им не дают.

Владимир:  Спасибо  огромное  за  ответы.  Есть  предложение  -  давайте  будем

стараться чуть-чуть лаконичнее отвечать на каждый вопрос. Иначе, все желающие не

зададут свои вопросы. Все линии у нас горят.

 

33:55  Контактеры:  Константин  Циолковский,  пророк  Моисей,  Магомет,

Блаватская, Рерихи.

Владимир: Я быстро задам вопрос, который логично исходит из предыдущего.

Можете  ли  вы  назвать  конкретные  фамилии  контактеров  из  прошлого,  известных

людей  из  разных  областей  искусства  или  общественной  жизни?  Кто  были  эти

контактеры Межзвездного Союза из земного прошлого?

Ирина: Да, конечно. Я могу назвать контактера планеты Бурхад. Это, например,

Константин Циолковский. Он был контактером физически, астрально и ментально.

Владимир: Физически? То есть его, как и вас, брали и катали на кораблях?

Ирина: Да. Еще пример. Из нашего недалекого прошлого были Пророк Моисей,

Пророк  Магомет.  Они  были  контактерами  планеты  Тумесоут.  Ближе  к  нашей

современности были Елена Петровна Блаватская и семья Рерихов. Они, практически в

полном  составе,  были  контактерами  планеты  Эслер.  Это  соотечественники

МидгасКауса. Для него это история. Он родился позже, чем они были контактерами.

Но это факт его истории.

Владимир: Спасибо.



Максим:  Большое  количество  знаменитых  людей  в  прошлом,  являлись

контактерами  разных  тонкоматериальных,  гуманоидных  и  не  гуманоидных

цивилизаций.

Владимир: Спасибо огромное. Принимаем звонок. Слушаем вас, вы в эфире.

 

35:11 Язык, на котором общается Ирина Подзорова с кураторами.

Слушатель: Добрый день! Меня интересуют несколько вопросов. Первый. Как

вы общаетесь с инопланетянами? Жестами, разговорами, на каком языке?

Видели ли вы что-то новое,  чего  нет  на  Земле? Какие-то  приборы,  машины,

которые у нас отсутствуют. У нас, относительно недавно, появились Айфоны. А что

есть там, в качестве связи между людьми? В общем, все то новое, что отличается от

земного бытия, что вы увидели, побывав на других планетах. Спасибо большое.

Владимир: Спасибо за вопрос.

Ирина:  Спасибо за вопрос. Со мной общались и общаются на русском языке.

Потому что я представитель планеты Земля и своей страны - России. Дело в том, что не

каждый инопланетянин Межзвездного Союза может контактировать с нашей планетой.

Для этого они там проходят специальное обучение.  В него входит изучение  языка,

культуры, религии,  науки представителей той национальности,  с которой они будут

контактировать.  Они прекрасно знают,  что  наша Земля разделена на много стран и

языков.

 

36:35  Космические  корабли  инопланетян,  средства  связи,  планетарный

двигатель.

Ирина:  Что касается того, что я там видела. Действительно, там существуют

приборы, которых у нас еще нет, и в ближайшем будущем не предвидятся. Это хотя бы

тот космический корабль, на котором я посещала другие планеты.  У этого корабля

гравитационный  двигатель.  Он  способен,  не  развивая  скорости  света,  совершать

прыжки в пространстве, мгновенно перемещая корабль. Благодаря такому устройству

корабля и принципу движения, например, полет на планету Дараал в системе звезды

Кассиопея 150 световых лет от Солнца, занимает несколько минут. Не 150 лет. Именно

прыжком преодолевается  такое  расстояние.  У  нас  пока  нет  таких  двигателей.  Или,

например, планетарных двигателей, которые развивают ⅛ от скорости света. На них

летают между планетами одной из систем.

Я не видела похожий на наши телефоны принцип связи. У них связь идет через



внутреннее  устройство,  наподобие  наших  чипов.  Они  переговаривается.  Принцип

связи между разными планетами не основан на радиоволнах. Так как между звездами

огромное расстояние, то радиоволны -  слишком медленная система для этой связи.

Принцип  связи  у  них  основан  на  преобразовании  некоторой  части

гравитационной энергии в энергию, которая планомерно передается на специальные

датчики и преобразуется в звук, видео или текст. В зависимости от того, что передают.

 

38:42 Цель контакта инопланетных цивилизаций с  Землей.  Чем земляне

могут быть полезны Межзвездному Союзу.

Владимир: Огромное спасибо. Я задам вопрос из чата на YouTube. Все вопросы

не успеем задать. Делаем максимум от возможного. Возможно, у нас это не последняя

программа. Очень надеюсь.

Вопрос  из  чата.  Для  каких  целей  вы  контактируете  с  нами  (идет  речь  о

Межзвездном  Союзе  и  конкретно  вашей  планете,  вашей  цивилизации)?   Кстати,

насколько я знаю, в Межзвездный Союз входит 116 цивилизаций или планет.

Второй вопрос мой. Понятно, что вы можете летать к нам. А что мы можем дать

вам, с точки зрения каких-то человеческих качеств? Чем мы можем быть полезны вам?

Если, конечно, можем.

Максим: Цель контакта и чем мы можем быть полезны.

Владимир: Цель контакта для них? И чем можем мы быть полезны для них?

Ирина:  МидгасКаус  благодарит  за  вопрос.  Он  говорит:  «Цель  контакта

Межзвездного  Союза  и  каждой  его   цивилизации  в  отдельности  и  всех  его

специалистов, которые пришли на эту работу и  выполняют эту  миссию, в том, чтобы

постепенно,  путем  естественной  эволюции,  давая  через  контактеров  информацию о

Межзвездном Союзе и о его законах, о том понимании Духовного мира, который есть у

нас,  с помощью этой информации изменить осознание реальности у ваших жителей с

целью того, чтобы вы тоже смогли быть готовыми и войти в Межзвездный Союз. Были

нашими сотрудниками в изучении Вселенной и передачи жизни и разума на другие

миры, в том числе и вне Галактики.

Владимир: Спасибо. Вы не ответили на вопрос: чем мы можем помочь?

Ирина:  Чем вы можете помочь, конкретно, земная цивилизация и каждый ее

представитель, Межзвездному Союзу…  Вы можете помочь только тем, что вы будете

осознавать  необходимость  пути  к любви,  свету,  добру.  Потому что этим вы будете

изгонять из своих сердец и Душ все низкочастотные энергии. Благодаря этому у вас



будет формироваться ноосфера, привлекающая на воплощение высоковибрационных

Духов, которые в вашей религии называются Ангелами.  И если их будет воплощаться

много, то это позволит им прийти к власти в ваших военных и властных структурах и

изменить  всю  вашу  жизнь,  на  всей  планете.  Что,  в  конце  концов,  приведет  вас  к

Межзвездному Союзу. Частица Света каждого из вас важна для всего Межзвездного

Союза.

 

Владимир:  Я знаю, что нас создали представители Межзвездного Союза. Три

миллиона лет назад. Ирина рассказывает об этом у себя на странице. Чуть позже мы

можем об этом спросить. А сейчас хочу принять звонок. Мы вас слушаем, вы в эфире.

Слушатель: И смех, и грех, и позор в сумасшедшем доме.

Владимир: Спасибо. Недаром вас было не слышно. Как интересно. Я ведь уже

знал, о чем речь идет. Ну, интересный процент. Всего лишь один человек, несмотря на

мою  просьбу  по  поводу  «этого  не  может  быть,  чего  не  может  быть  никогда»,  не

сдержался, не смог справиться.

Максим:  Мы уже привыкли.  Потому что огромное количество народа очень

неадекватно реагируют на контактеров. Поэтому мы уже все это просматриваем через

смех.  Пропускаем через свет,  свою любовь и понимание их неосознанности в  этом

вопросе.

Владимир: Я думаю, что эти люди просто не слышат, не вслушиваются. Это их

мнение. Они даже не хотят просто объективно взглянуть. Не слышат то, о чем говорит

Ирина.  Им  просто  все  равно,  они  отстаивают  свое  мнение.  Хоть  я  и  не  читал

Пастернака, но это мое мнение и такого не может быть. Это их выбор, их право. С этим

нет никаких проблем.

 

43:32 История создания землян.

Владимир: Все-таки давайте переспрошу. Насколько я знаю, мы были созданы

внеземными  цивилизациями,  наша  человеческая  раса.  Буквально.  Коротко,  чтобы

сэкономить время эфира.

Ирина: Да. Ваша раса была создана три миллиона лет назад из ваших животных

из  отряда  приматов.  В  их  генетическую  структуру  были  внесены  гены  трех

цивилизаций Межзвездного Союза. Это Бурхад, Тумесоут и Селбет. Ваши тела были

созданы для тех разумных Духов, в которые воплощается сейчас. Хочу подчеркнуть,

что Духовный мир,  из  которого воплощаются  Духи,  един для всей Вселенной.  Как



плотноматериальных  цивилизаций,  так  и  тонкоматериальных  миров,  которые  мы

называем - плазмоидами. Любой Дух из Духовного мира может воплотиться на любой

планете, в любой Галактике и в любом мире.

После  того,  как  был  создан  гибрид,  строение  нервной  системы  которого

позволяло разумному Духу соединяться с ним, рождаться здесь на Земле и испытывать

опыт  жизни,  началась  история  вашей  цивилизации.  Она  была  очень  сложной,  но

Межзвездный  Союз  предоставил  вам  свободу  для  собственного  развития  и

естественной эволюции.

 

45:14 Изумрудные скрижали. Тор и скандинавская мифология.

Владимир: Понятно. Спасибо большое. Я сейчас задам вопрос из чата. Вопрос

звучит так. Кто записал изумрудные скрижали?

Я не совсем понимаю, о каких именно скрижалях вопрос. Но именно так задали

вопрос. То ли это скрижали Моисея или может другие. Я не знаю. Вот такой вопрос.

Сможете ответить?

Максим: Кто написал изумрудные скрижали?

Владимир: Кто записал изумрудные скрижали? Откуда прибыл Тот? И кто он

на самом деле? Его учения призывают идти совершенствоваться и быть светом.

Ирина: Это вопрос от одного человека?

Владимир: Да, это вопрос от одного человека. Человека зовут - Мария.

Ирина:  Изумрудные  скрижали  -  это  книга.  Если  вы  говорите  о  той  книге,

которая  принадлежит  перу  Гермеса,  религиозного  деятеля,  который  жил  в  начале

Новой  Эры  и  писал  о  своем  опыте  контактов,  то  он  был  контактером.  Он  был

контактером с плазмоидными цивилизациями. Лично я не изучал этот вопрос подробно

о его контактах. Мне не известно что-либо о его контактах с гуманоидными расами. Я

не изучал этот труд. Это не входит в сферу моих интересов, так как я не историк ваших

религий  и  течений.  Я  их  изучал  в  самом  основном  виде.  Я  являюсь  биологом  и

психологом.

Если  речь  идет  о  Тоте  из  скандинавской  мифологии,  то  под  его  именем

обозначен представитель планеты Тумесоут,  который контактировал в тех племенах

кельтов.  На  основании  контактов  с  ним,  были  созданы  мифы,  которые  потом

передавались  из  поколения  в  поколение  и  стали  вам  известны  под  видом

скандинавских мифов.

Еще  там  обозначены  представители  планет  Бурхад  и  Тумесоут.  Они,  в



основном,  контактировали  с  представителями  предков  славян,  кельтов,  индусов  и

других народов на Индо-Европейской территории.

Владимир: Большое спасибо. Принимаем звонок. Слушаем вас, вы в эфире.

 

48:19 Есть ли разумные существа на других планетах Солнечной системы.

Слушатель:  Я хочу спросить.  На каких планетах нашей Солнечной системы

есть разумные существа? И если есть, то, как они выглядят? Спасибо.

Владимир: Спасибо.

Ирина:  Спасибо  за  вопрос.  Если за  разумных существ  можно принимать  не

только гуманоидную форму жизни, плотноматериальную, как мы - люди, эслеровцы,

бурхадцы  и так  далее,  но  и  тонкоматериальную,  как плазмоиды.  Они те  же самые

разумные существа, что и мы, но воплощенные в тонкоматериальные тела, невидимые

для глаз, состоящие из энергий различных частот и типов вибраций.

Если разумными существами считать и такие существа (они составляют свои

цивилизации),  то  населены  все  планеты,  звезды  и  солнце.  Возле  вашего  Солнца

находятся  17  тонкоматериальных  цивилизаций.  На  Венере  тоже  есть

тонкоматериальные  цивилизации.  Они  особенно  развиты  в  атмосферах  планет

гигантов.  Например,  на  Юпитере.  Там  очень  часто  происходят  мощные  грозовые

фронты, грозы, энергия которых идет на питание и размножение этих плазмоидных

цивилизаций. Они выделяют огромную энергию.

Максим: Ирина, вопрос направлен, скорее всего, на какие-то физические тела.

Ведь не все знают, что такое тонкоматериальные цивилизации. Я думаю надо ответить

по поводу физических тел. Есть ли присутствие гуманоидных либо иных цивилизаций

в нашей Солнечной системе?

Ирина: В настоящий момент гуманоидные цивилизации существуют только на

Земле.  Но  на  Луне  и  на  Марсе,  под  их  грунтами,  на  спутниках  планет  гигантов

существуют базы Межзвездного Союза. Самые различные. И на Венере, под грунтом,

тоже существуют базы. Например, Дисару и Тихта.  Это две планеты Межзвездного

Союза.  Разумные существа  там живут месяцами,  годами, в вашем исчислении.  Они

получают все необходимое со своих планет, либо производят на месте.

 Владимир:  Большое  спасибо  за  ответ.  К  сожалению,  время  наше  истекло.

Огромное спасибо всем, кто нам позвонил. Я ожидал худшего. Но, на мой взгляд, в

целом,  мы  готовы  к  этой  информации.  Я  надеюсь,  мы  еще  продолжим.  Спасибо

огромное нашим гостям - МидгасКаусу и представителю планеты Шимор. Вам спасибо



Максим. И конечно огромное спасибо вам, Ирина. И до следующих встреч! Я надеюсь.

Максим: Америке привет! До следующей встречи!

Ирина: До следующей встречи! И вам всем спасибо!

Владимир: Спасибо всем. До свидания!

Максим: До свидания.

Ирина: До свидания!


